



Berlin, den 22.7.2024

Liebe Chormitglieder,

wie auch im letzten Jahr, möchten wir den Beginn der Sommerpause nutzen, um das letzte halbe Jahr Revue passieren zu lassen und die Pläne für die zweite Jahreshälfte zu erläutern.

Wir sind in das Jahr mit einem wunderbaren Neujahrskonzert gestartet, das bei unserem Publikum wieder großen Anklang gefunden hat. In die Organisation haben sich viele aus dem Chor eingebracht, und so konnten wir die Aufgabengebiete wie Aufbau, Dekoration, Technik, Kartenverkauf und Catering aus eigener Kraft stemmen und dabei Erfahrungen für künftige Konzerte sammeln.

Beim Kartenverkauf sind wir erstmals neue Wege gegangen und haben den Verkauf zum größten Teil über Eventim abgewickelt. Das war so erfolgreich, dass wir es auch in der Zukunft weiter nutzen werden.

Gefeiert haben wir unseren Erfolg dann am 11.1. bei einem gemeinsamen Abend in der Pizzeria Principessa. Zu unserer großen Freude sind 45 Chormitglieder gekommen und haben den Abend genossen. Alle Plätze waren besetzt und es fand ein reger Austausch statt, auch mal über den eigenen Stimmbereich hinaus, wozu in den Proben ja nicht die Gelegenheit ist.

Bei der Mitgliederversammlung im April konnten wir euch unter Anderem einige Entwürfe für ein neues Logo vorstellen, damit haben wir einen weiteren Schritt in Richtung Erneuerung geschafft. Ausserdem berichteten wir über die Anmietung eines Raums für unser technisches Equipment, der von einigen Chormitgliedern frisch gestrichen und eingerichtet wurde. Vielen Dank dafür.

Im Mai hatten wir dann die große Freude bei Fenjas Hochzeit in der Dorfkirche singen zu dürfen, es war eine wirklich schöne Trauung und dem jungen Paar hat unser Auftritt gut gefallen.

Eine ganz neue Erfahrung war unser Auftritt beim Turmfest in Luckenwalde! Die Reaktion des Publikum war recht verhalten, was sicher auch der für einen Chor nicht gut geeigneten technischen Ausstattung der Bühne geschuldet war. Trotzdem hatten wir unseren Spaß und haben wieder etwas gelernt.

Einige weitere Projekte ließen sich nach viel Arbeit zu guter Letzt dann doch nicht verwirklichen (EM Singen, TV Auftritt und Auftritt bei der Britzer Gartennacht), so dass wir als Vorstand beschlossen haben auf solche Angebote in Zukunft etwas zurückhaltender zu reagieren und unser Engagement hauptsächlich auf drei bis vier Auftritte im Jahr zu richten, möglichst in der Umgebung von Lichtenrade.

Bevor wir jedoch auf die zukünftigen Pläne eingehen, möchten wir uns an dieser Stelle ganz herzlich bei unserem Chorleiter Rico bedanken. Mit weiterhin ungebremsten Elan und viel Herz leitet und fördert er uns in jeder Probe - lieber Rico, wir sind sehr froh, dass du bei uns bist!!

Ebenfalls ein großes Dankeschön an Franzi, die unsere Chorseite im Internet pflegt. Dort findest ihr inzwischen nicht nur immer die aktuelle Setlist, sondern auch Termine, Protokolle, die Satzung und vieles mehr.

Was bringt nun die Zukunft:

30.8. bis 1.9.2024 Chorfahrt Schloss Gollwitz

Das Programm ist noch in Planung, falls noch jemand eine Idee hat, wie wir, zum Beispiel mit Gruppenarbeiten, die freie Zeit gestalten können, freuen wir uns über Zuschriften. Auf jeden Fall wird es wieder einen Stimmbildungsworkshop mit einer Gesangslehrerin geben.

Schon jetzt danken wir Franzi und Gabi für die engagierte Vorarbeit!!

22.9.2024 Konzert in der Salvatorkirche

Innerhalb der Gemeinde gab es einige personelle Änderungen, so daß man dieses Mal größeren Wert auf eine religiöse Liedauswahl legt. Das gibt uns die Chance mal wieder zu den Wurzeln unseres Chores zurückzukehren und viel Gospel zu singen.

30.11.2024 Weihnachtskonzert im Gemeinschaftshaus Lichtenrade.

Liebe Chormitglieder, wir danken Euch für Euer Vertrauen, Euer Engagement und Eure Unterstützung.

Wir wünschen Euch einen schönen Sommer und treffen uns am Donnerstag, den 8.8.24 um 18.00 Uhr zu unserer ersten Probe in der Jakobusgemeinde wieder. Bleibt bis dahin gesund, dem Chor verbunden und FEEL THE SPIRIT!

Euer Vorstand.